

En total fueron 58 las personas que obtuvieron premios de excelencia académica y deportiva y que fueron reconocidos por el departamento de Bienestar Social y Calidad de Vida de Gendarmería. La entrega de los reconocimientos se efectuó este martes en dependencias de la Universidad Santo Tomás.

En la oportunidad el director regional de Gendarmería, coronel Héctor Inostroza Orellana, sostuvo que: “Hicimos un alto en todas nuestras funciones y realizamos el reconocimiento a 58 funcionarias, funcionarios e hijos de nuestros funcionarios. Hicimos entrega, del reconocimiento y premio de excelencia académica y deportiva, a quienes durante el año 2024 se destacaron dentro de su ámbito de estudio o alguna rama deportiva. Es un reconocimiento a todos nuestros hijos y nuestras hijas y también funcionarios que mantienen una calificación sobresaliente”.

Anuncio Patrocinado



Por su parte Pamela Cataldo, coordinadora regional de Bienestar, destacó que “la idea principal es que se hiciera una actividad de reconocimiento para ellos y no tan solo el depósito del dinero, sino más bien que fuera algo mucho más significativo. La idea y principal era convocar a la familia en este proceso, tan importante y tan familiar”.

Las actividades para el personal, y organizadas por el departamento de Bienestar, continuarán en el mes de agosto. El martes 12 del próximo mes se inaugurará la iniciativa denominada “Abrazando el Buen Vivir”, la cual promueve la salud mental y la calidad de

vida a través de actividades recreativas y deportivas.

**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Durante su primera jornada se dará inicio al campeonato de futbolito para el personal del Complejo Penitenciario de Valparaíso, mientras que durante su segundo día se llevará a cabo una feria. Esta contará con stands de distintas instituciones con la que existen convenios, operativo oftalmológico, actividades recreativas y grandes sorpresas. Finalmente, el jueves de la misma semana será el personal civil y uniformado del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Los Andes quien podrá disfrutar de la Feria y de una jornada de paintball.

y tú, ¿qué opinas?